

Betreff - Antrag

Schanigärten München 2022

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Jahr 2020 wurden in München nach Wiener Vorbild die Schanigärten eröffnet. Die Wirte gaben sich dabei noch viel Mühe und die neuen Flächen glichen mit ihren Bepflanzungen wunderschönen und zum Verweilen einladende Gärten. Auch wir Anwohner empfanden diese Schanigärten mit Begrünung als Gewinn für das Stadtbild. Gerne tauschten wir Parkplätze gegen buntblumige Schanigärten.

Jetzt nach 3 Jahren zeigt sich so mancher Schanigarten nur noch als Plastik und Palettenverschlag. Manche haben die Begrünung weggelassen und die zusätzliche Fläche komplett mit Plastikplanen eingehüllt oder mit Paletten einfallslos zugestellt. Von Bereicherung kann hier nicht mehr die Rede sein.

Ich stelle folgenden Antrag:

Schanigärten haben in ihrer Gestaltung die entsprechende Eigenschaft eines Schanigartens wiederzugeben. Dies erfolgt durch verpflichtende Begrünung, bspw. durch Blumenkästen. Auf eine umweltfreundliche, plastikfreie Gestaltung ist zu achten.

M.f.G.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt